



Soyez vigilant avec les guêpes pour la sécurité des facteurs



Chaque année, au retour du beau temps, les insectes piquants, notamment, les guêpes et frelons, sont de retour. Les premières victimes sont les facteurs. Les piqûres d'insectes peuvent avoir des conséquences graves chez les sujets allergiques et sont toujours très douloureuses.

Ainsi, pour garantir la sécurité de nos facteurs travaillant sur la commune, nous vous invitons à prendre quelques précautions simples mais essentielles pour le quotidien de nos équipes ainsi que la bonne réception de vos courriers et colis :

- Eviter, dans la mesure du possible, de poser des fleurs sur votre boîte aux lettres, qui attirent les guêpes
- Vérifier régulièrement qu'il n'y a pas de nid de guêpes ou autres insectes à l'intérieur ou à proximité de la boîte aux lettres.

Les facteurs vous remercient pour votre collaboration et votre compréhension.